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第 2 回日野市指定管理者候補者選定委員会議事要点録 

日 時 平成 28 年 7 月 29 日（金）午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

場 所 市役所 4 階 庁議室 

出席者 坪島委員長、斎藤委員、増永委員、吉澤委員、 

篠崎総務部長、徳田産業スポーツ部参事（芸術文化スポーツ担当） 

議 題 日野市立とよだ市民ギャラリー応募事業者によるプレゼンテーション 

1.本日の流れ、審査手順説明 

2.審査（とよだ市民ギャラリー：株式会社 日野市企業公社） 

3.次回の説明 
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● 本日の流れ説明、審査手順の説明 

事務局（企画経営課）より説明。 

（1）日野市立とよだ市民ギャラリーの指定管理者応募事業者のプレゼンテーション 

・指定管理者応募事業者（株式会社 日野市企業公社）による説明 20 分 

・指定管理者応募事業者及び主管課（文化スポーツ課）への質疑 20 分 

・採点 10 分 

（2）選定結果及び決定について 

・次回報告する 

 

● 審査（日野市立とよだ市民ギャラリー：株式会社 日野市企業公社） 

事業計画書に基づくプレゼンテーション 

＝主な質疑＝ 

（質問）リピーターや高齢者の利用割合が多い、という数値でデータはあるか。 

（回答）平成 27 年度の利用でいうと、40 件中新規は 3 件である。年齢層については、

アンケートに年齢の記載を求めていないため、はっきりした数値は出ていない

が、現場説明での印象では、若い年代の方も混じった利用は 2 件で、あとは高

齢者のみの団体である。 

（意見）アンケート調査のデータを分析して、活かした方が良い。 

（回答）アンケートでいただいた要望は、椅子の増設など、可能な限り対応している。

アンケートの詳しい分析については、予算の範囲内で行いたい。 

（意見）大学への PR を行うとあったが、大学構内にも展示施設があり難しいと思うが、

これから日野市で活躍する若い人たちを呼び込むことも頑張ってほしい。 

（意見）限られたスペースで利用率を上げるには、難しいこともあると思う。ギャラリ

ーの使用方法の提案から行い、利便性のアピールをした方がよいと思う。 

（質問）企業へのアピールも必要かと思うが、どのように考えているか。 

（回答）今後様々な事業での連携を考え、その中でギャラリーもアピールしていく。 
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議題 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（意見）今後、備品の破損や、修繕をしたい箇所等あったら、主管課と密に連絡をとり、

対応してほしい。 

（質問）市のイベントでの PR と提案書に掲載されているが、具体的にはどのイベントで

活動されたのか。 

（回答）産業まつりに社でブースを出した際に、アンケート等を実施しそれなりの反応

を得ることができた。 

（意見）日野市企業公社のホームページを見たが、施設案内が非常にシンプルである。

もっと工夫すると良いのではないか。 

（意見）昨年の自主事業の実績をみたが、今後警察とも関係を作っていけばいいと思う。 

（意見）平成 27 年度の来館者数が、急激に増加しているように思うが、イオンができた

ことの影響があるのではないか。今後も、イオンとの連携を含めて、PR 活動の

工夫をしていけば良いと思う。 

 

● 次回の説明 

事務局（企画経営課）より説明。 

・次回選定委員会について 

日時 平成 28 年 8 月 3 日（水）13:30 から 

場所 市役所 4 階 庁議室 

 次回に向けたお願い 

 

 

～第 2 回日野市指定管理者候補者選定委員会（とよだ市民ギャラリー）終了～ 

 


